
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 7 年 1 月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和7年1月5日(日) 18：00～20：00 

場 所 ：茅ヶ崎市体育館・多目的室 

参加者：桝本部長、湯川副本部長、勝俣、細川、青戸、板屋、増川、岩本(Web 参加)、滝口(記) ※敬称略 

 

1．議題 

(1) 事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 ➣令和7年度優先予約について(スポ少の希望日時・場所の変更検討) ⇨ 議決：以下、9項目の変更希望 

① 4/20(日) 9～12時 総体1・2会議室「応急処置講習会」⇨【第1希望】12～15時 総体_第2体育 

室・ミィーティング室にて「応急処置講習会」,15～18時 総体1・2会議室にて「R6年度委員総会」 

【第2希望】4/13(日)12～18時枠で総体1・2会議室にて「応急処置講習会」と「R6年度委員総会」 

② 5/4(日) 12～18時 総体_第1会議室「常任委員会(新年度団登録受付)」 ⇨【第1希望】5/11(日) 

13～14時「団登録」,14～18時「常任委員会」;【第2希望】5/10(土) 13～14時「団登録」, 

14～18時「常任委員会」 

  ③6/14(土)＆15(日)18～21時 総体_第1・2体育室他「ミニバス大会」⇨総体で別日を勝俣委員調整 

  ④8/2(土)&12/6(日) 9～18時 総体_第1・2体育室他「種目別ミニバス大会」⇨旧体で別日を勝俣 

委員に調整一任 

  ⑤8/16(土)&17(日)&23(土)&24(日) 8～18時 芹沢スポーツ広場「種目別野球大会」⇨ 8/2(土)& 

      8/16(土)&8/17(日)&8/23(土) 8～18時 芹沢スポーツ広場「種目別野球大会」 

    ⑥9/7(日) 18～21時 総体_第1会議室「常任委員会」⇨総体内の可能な場所に変更、又は青少年会館 

  ⑦12/14(土) 9～18時 総体「北部地区イベント」⇨12/20(土) 9～18時 総体「北部地区イベント」 

  ⑧1/18(日) 12～18時 旧体_多目的室「駅伝・マラソン大会 説明会」⇨ 青戸委員に再調整を一任 

  ⑨2/1(日) 18時～ 総体_第1会議室「常任委員会」⇨ 場所のみ総体_第2会議室に変更 

(2) 改善委員会報告(青戸委員) 

次年度の委員会構成と委員見直しに向けての進捗状況では、指導協委員会が良好な進展をしている。 

育成協については状況が不明。⇨ 議決：スポーツ少年団の建付けを再確認し委員総会で登録料との 

関係等を説明できるようにする必要がある。 

(3) 種目別委員会報告 

 ➣野球の部・委員会報告(増川委員) 

・次年度は芹沢広場の日程に合わせて全試合を実施する。雨天の場合は別日程で他会場にて実施。 

・ティーボールは芹沢広場以外の場所(小出暫定広場・小学校グランド)にて別日程で実施。 

・参加資格 ⋯ 1部・2部はスポーツ少年団加盟登録団体。ティーボール(3部)については、将来に向け 

スポーツ少年団に非登録団体でも参加可能。茅ヶ崎市外チームの参加料は1部のみ1チーム3000円 

とし、2部・3部だけの参加料は無料とする。2部だけの参加チームについては、6年・5年・4年・ 

3年でチーム構成可能。尚、6年は、1試合3人まで出場可能、ただし投手・捕手は不可。 

   ⇨ 議決：報告内容は了承。当委員会としては2月の種目別・野球の委員会に向けて、出来るだけ早く 

(開催日の2週間以上前)に各団の代表者宛に1月度の議事内容を付けた開催案内を出してほしい。 



開催案内は各団の代表者宛にし、代表者又は代表者が指名した者の参加を要望する。何れにしても 

できる限り多くの団が参加して討議し議決してほしい。 

 ➣ミニバス(勝俣委員) 

  予定通り大会を実施。⇨ 議決：了承 

 ➣剣道(細川委員) 

  市大会、県大会ともに予定通り実施。⇨ 議決：了承 

(4) 指導協委員会報告（板屋委員） 

 ➣スポーツ交歓会総括 … 時間が押してしまったことが反省だが、やり方の工夫としてシャトルランを 

梅小で実施することで可能。⇨ 議決：体力テストと縄跳び競技を同時開催したことは好評だった 

ことから、時間配分等の工夫をして来年度も同等の開催をする。 

(5) 事業委員会報告（青戸委員） 

 ➣駅伝マラソン大会確認 

郵便局長側には予算案内容を説明し、10 万円以内(協賛金)で実施することで合意した。 

前回大会での周回遅れ、走路間違い等のトラブル対策をしたい。⇨ 議決：了承 

(6) ジュニアリーダー委員会報告（岩本委員より書類報告） 

 ➣ジュニアリーダー委員会報告 … 12 月 15 日、県リーダー会でジュニアリーダーのクリスマス研修会 

は予定通り実施された。⇨ 議決：了承 

(7) 広報委員会報告（滝口委員） 

 ➣写真コンテスト ⋯ 展示パネルを 5 枚作成。来週に緒方副委員長から大型店舗連絡協議会に渡す予定。 

           ⇨ 議決：了承 

➣ＨＰ更新準備 ⋯ 既に新ＨＰテスト版を作成したが、これで良ければ切替予定を決定したい。 

         ⇨ 議決：次年度から新ＨＰテスト版に切替る。 

➣プライバシーポリシー ⋯ 事前に委員会に提示したプライバシーポリシーをＨＰに掲載したい。 

⇨ 議決：①ＨＰに掲載するとともに全団に通知し各団内に周知していただく。②各事業開催時に、 

案内・開催通知・実施要綱等に参加各団よりプライバシーポリシーの了承を得る内容を掲載する。 

③先ず、本年度の駅伝・マラソン大会で試行する。 

(8) 財務委員会（細川委員） 

➣規約改正 ⋯ 次年度に向け規約改正のため、2 月度の委員会にて改正案を議論したい。⇨ 議決：了承 

(9) その他 

  種目別・野球の県大会に参加するチームは順番として親和と梅田の2チームが残っている。梅田はＲ７年 

  度を希望。親和の希望は現状不明のため、親和と梅田のチーム間で参加年度の調整をしてほしい。 

  

 

－以上－ 

 

       次回 ： 令和 7 年 2 月 2 日(日)18 時～  場所：総合体育館 

 

  


